

# 町内会めぐり

## 柳瀬川

### 柳瀬川沿いにある 1年生の町内会



柳瀬川町内会  
富士見橋からみた柳瀬川

うようになります。  
した。柳瀬川を  
きれいにし、よ  
みがえらせ、螢  
を飛ばせ、どじ  
ようや、ふなを  
泳がせることも  
夢でなく実現し  
たいものです。

昨年五月誕生

柳瀬川町内会は、柳瀬川と館  
大排水が合流する三角形の、八  
十七世帯の区域です。

いまでも子どもたちは、城町  
内会の子ども会に入れていただ  
いております。この紙面をおか  
りして、改めてお礼申し上げま  
す。

昨年初め当地区の、中央を通  
つております六メートル道路の  
舗装のことから話が出て、町内  
会の一人立ちについて相談が始  
まり、ここに柳瀬川町内会が誕  
生いたしました。

柳瀬川沿岸には、志木市内ばかり  
でなく、その源流には所沢・狭  
山湖周辺にまで古代の遺跡があ  
ることです。川は古代の人  
だけでなく、今日の私たちにも  
ふるさとをしのばせ、郷愁をさ  
そうものなのでしょうか。

町会名を募集したとき、「柳  
瀬川」が圧倒的多数できまりま  
した。

その昔、在原業平に京を偲ば  
せた都鳥も、すでにこの川を舞

したばかりの町  
内会の取り組みで、大きな行事  
は三つでした。

一つは夏休み早朝ラジオ体操、  
これは小学生だけでなく、町内  
すべての人、若いも若きもとい  
うことを行いました。

二番目は、夏休み映画会、ロ  
ードショーならぬ「道路」ショ  
ーで、狭い露地が満員の盛況と  
なりました。

三番目は市民体育祭の参加で  
す。ぶつつけ本番、ともかく参  
加ときまり、廃品回収などで資  
金づくりをし、市民みなさんの前  
に初見参させていただきました。

私たちの町内会は、会員相互  
の福利の増進と親睦、民主主義  
のもとに、明朗健全な生活の向  
上、町内の繁栄を図ることを規  
約にうたっています。

市内諸先輩町内会に学び、追  
つき、追越すことをモットーに、  
みんなさんの仲間入りをさせてい  
ただきます。どうぞよろしくおね  
がいいたします。